



**1年生**

生活科、保育所の年長児さんに、育てたアサガオの種とお手紙を送る用意をしていました。



**2年生**

生活科、成長した自分をふり返り、家族への思いを、授業参観で一人ずつ発表しました。



**3年生**

国語科、タブレットに保存した自分の大切にしている物について授業参観で発表しました。



**4年生**

授業参観「2分の1成人式」、ここまで育ててくれたお家の人に感謝の思いで伝えました。



**5年生**

家庭科で初めて使うミシンで、エプロンの縫い方を、ボランティア先生から学びました。



**6年生**

図工の時間、卒業記念の制作として、学校に残す作品をみんなで協力して作っています。



### たんぽぽ学級

算数科では、教室にある物から大きさの見当をつける学習をしていました。  
国語科では、将来の夢について、これまで経験なども含めた理由も付け加えて考え、まとめていました。



### サポートルーム出前授業

5年生の各クラスで、加藤先生の「十人十色なカエルの子」の授業で、一人一人のちがいや学び方を認め合うことを学び、サポートルームでの学習内容や方法を教えてもらい、学習体験もしました。

### 朝の運動 「第2回ねごろ8の字オリンピック」に向けてジャンプ!



### 授業参観 1年生



### 授業参観 5年生



### 授業参観 6年生



### 教育講演会

### 授業参観・教育講演会

17日(金)の2限と4限に地区ごとに分散しての授業参観では、保護者の皆さんやボランティアの方々に授業に入っていたり、各教科の授業や学習発表等を参観していただいたりと、子供たちの成長を感じていただけたのではと思っております。

3限の教育講演会へのご参加も、ご熱心にありがとうございました。